

jueves, 23 de julio de 2020

NUEVO TRATAMIENTO CONTRA LAS RATAS Y CUCARACHAS.



[://www.canaveraleleon.es/export/sites/canaveraleon.es/ayuntamiento/sala-de-prensa/.galleries/Noticias/110181859_1632552436918819_1787](http://www.canaveraleleon.es/export/sites/canaveraleon.es/ayuntamiento/sala-de-prensa/.galleries/Noticias/110181859_1632552436918819_1787)

Tras la solicitud realizada por nuestra Alcaldesa, se está llevando a cabo una nueva desratización del pueblo. Estas tareas son realizadas por los técnicos de la empresa Athisa, en el marco del Convenio suscrito entre la Diputación Provincial de Huelva y este Ayuntamiento. Además también se está realizando de nuevo el tratamiento para evitar las cucarachas.

Hacemos un llamamiento para que los corrales, patios, casas vacías y solares privados se mantengan limpios y cuidados por sus propietarios, a fin de evitar focos de ratas, culebras, etc., los cuales generan un grave perjuicio al resto de vecinos.

SEGUIMOS... trabajando por el bienestar de nuestro pueblo.